

Paula Morelenbaum bringt Electro-Bossa nova in die Autostadt

Cool Jazz in Verbindung mit lateinamerikanischen Rhythmen und elektronischen Sounds interpretiert Paula Morelenbaum mit ihrem Trio am Freitag, 30. Dezember 2016, in der Autostadt. Um auch ein jüngeres Publikum für den Bossa nova zu begeistern, mischt Paula Morelenbaum akustische und elektronische Klänge. Gemeinsam mit dem Trompeter Joo Kraus und dem Pianisten Ralf Schmid bringt sie ihren Electro-Bossa nova ab 20.00 Uhr in das Zeit-Haus der Autostadt. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Paula Morelenbaum.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Paula Morlenbaum